F4 Academy: Victoire américaine à Lédenon
Grand animateur du Championnat de France F4 2019, l’Américain Hays a enfin décroché sa 1ère victoire ! Hadjar est sorti vainqueur d’un somptueux duel pour la 2e place et Valente a complété le podium de cette Course 3. Le suspense reste entier au général.
Le quatrième meting de la saison du Championnat organisé par la FFSA Academy s’est terminé sur une course particulièrement animée aux avant-postes. A l’extinction des feux, Nicky Hays s’est montré le plus incisif, bondissant depuis sa 5e place sur la grille. “A Lédenon, le premier tour est très important et j’étais déterminé à gagner d’entrée le plus de place possible,” commentait le Californien. “A l’intérieur, à l’extérieur, j’ai pu doubler trois pilotes et boucler le premier tour en deuxième position. Je me suis collé dans les échappements de Hadrien David et j’ai trouvé l’ouverture quelques virages plus tard. J’étais très rapide, ce qui m’a permis de filer vers la victoire. Les réglages étaient parfaits, j’ai gardé des pneus en bon état, puisque je signe le meilleur temps en course dans l’avant-dernier tour !”
Intenses affrontements pour le podium
Dans le peloton de chasse, un haletant mano à mano a duré quasiment toute la course entre Hadrien David, Reshad De Gerus, Enzo Valente, Isack Hadjar et Victor Bernier. Loin d’être aussi à l’aise que dans la Course 1 après laquelle il a dû monter un pneu de la course précédente, Hadrien David se montrait très vite en difficulté face à Reshad De Gerus, son rival au championnat. Si Hadrien s’efforçait de résister, le pilote Réunionnais insistait et les deux monoplaces finissaient par se toucher. De Gerus perdait de précieuses places dans la bagarre et David écopait d’une pénalité (passage par les stands obligatoire).
La course ne baissait pas pour autant d’intensité, avec des luttes farouches qui s’engageaient entre Valente et Hadjar d’un côté, ainsi qu’entre De Gerus et Bernier. Il fallait attendre le tout dernier tour pour assister à deux ultimes dépassements qui figeaient définitivement la hiérarchie. “Je suis très heureux de ma course et de cette 2e place,” déclarait Isack Hadjar, visiblement ravi de sa prestation. “En partant septième, il a vraiment fallu se battre et réussir plusieurs dépassements pour aller chercher ce résultat. On a bien travaillé avec la FFSA Academy et le set-up qu’on a défini était parfaitement adapté aux conditions de piste.” Après sa victoire à Spa, Hadjar confirme sa montée en puissance et reste leader des Juniors suite à ce nouveau succès dans cette catégorie.
Suspense préservé au championnat
S’il grimpait sur la troisième marche du podium, Enzo Valente regrettait le problème de support d’aileron survenu dès le début de course. “La voiture était vraiment déséquilibrée, j’avais beaucoup de mal à la tenir dans les virages et les freinages. J’ai tout donné pour redoubler Hadjar durant la course, mais l’aileron s’est mis à bouger de plus en plus et, sur la fin, je n’ai pas pu lui résister. Je marque toutefois de gros points au championnat, ça me permet de rester au contact.” Hays, White, Henrion, Valente et Hadjar se tiennent en effet en moins de 10 points au général entre les 3e et 7e positions.
La quatrième place est revenue à Victor Bernier au détriment de Reshad De Gerus. “Je n’ai pas été assez incisif en début de course et j’ai perdu quelques places,” précisait Victor. “Ensuite, j’avais un très bon rythme en course et, à force de mettre la pression sur Reshad, j’ai fini par le passer. Comme en Course 1, le podium était proche, c’est encourageant pour la fin de saison.” En inscrivant les points de la 5e place, De Gerus n’a plus que quelques points de retard sur David au classement provisoire du Championnat de France. Non loin du Réunionnais, Gillian Henrion se classait 6e devant le Sud-Africain Stuart White, le Danois Mikkel Grundtvvig et Jules Mettetal, le deuxième plus rapide en piste.
La pause estivale a sonné pour les Académiciens et la dernière partie de la saison s’annonce très excitante à suivre, comme l’a rappelé, Christophe Lollier, Directeur Technique National.
“On vient de fêter le huitième vainqueur différent cette saison et on a assisté aux victoires successives d’un Français, d’un Danois et d’un Américain ! Décidément, le cru 2019 de ce championnat de niveau international est aussi intéressant que passionnant. Il peut encore se passer beaucoup de choses à la rentrée lors des courses de Budapest et de Magny-Cours, qui se déroulent en septembre à une semaine d’intervalle. On peut s’attendre à ce que le titre ne se joue que lors du final au Paul Ricard en octobre. Le suspense est bien au rendez-vous ! Je veux aussi souligner les prestations de nos juniors. Après la victoire de Paul-Adrien Pallot à Spa, Isack Hadjar est encore monté sur le podium et Victor Bernier en a été très proche à deux reprises. Cela confirme la logique du programme fédéral que nous avons mis en place pour accompagner les kartmen vers l’automobile.”
Classement provisoire du Championnat de France F4 après Lédenon (4/7)
1- Hadrien David (FRA) - 158 pts
2- Reshad De Gerus (FRA) - 151 pts
3- Nicky Hays (USA) - 93 pts
3- Stuart White (ZAF) - 93 Pts
5- Gilian Henrion (FRA) - 90 pts
6- Enzo Valente (FRA) - 89 pts
7- Isack Hadjar (FRA) - 84 pts
8- Victor Bernier (FRA) - 51 pts
9- Sten Van der Henst (BEL) - 46 pts
10- Ugo Gazil (FRA) - 37 pts
11- Evan Spenle (FRA) - 36 pts
12- Jules Mettetal (FRA) - 32 pts
13- Mikkel Grundtvig (DNK) - 26 pts
14- Paul-Adrien Pallot (FRA) - 23 pts
15- Valdemar Eriksen (DNK) - 19 pts
16- Mathis Poulet (FRA) - 16 pts
17- Pierre-François Duriani (FRA) - 15 pts
18- Bryson Lew (USA) - 0 pt
18- Simon Ohlin (SWE) - 0 pt
F4 Academy: American victory at Lédenon
An exciting protagonist of the 2019 French F4 Championship, the American Hays finally won his first victory! Hadjar came out victorious in a lively duel for 2nd place and Valente completed the podium of Race 3. The overall classification is still full of suspense.
The fourth meting of the Championship season organised by the FFSA Academy ended with a particularly lively race at the front of the field. When the lights went out, Nicky Hays was the most incisive, starting from his 5th place on the grid. "At Lédenon, the first lap is very important and I was determined to gain as many places as possible," commented the Californian.  "Both on the inside and outside, I was able to pass three drivers and finish the first lap in 2nd place. I was stuck behind Hadrien David and found the opening a few bends later. I was very fast, which allowed me to win. The settings were perfect, I kept the tyres in good condition, and I set the fastest time of the race on the penultimate lap!"
Intense clashes for the podium
In the chasing pack, a breathless battle lasted almost the entire race between Hadrien David, Reshad De Gerus, Enzo Valente, Isack Hadjar and Victor Bernier. Far from being as comfortable as in Race 1 after which he had to mount a tyre from the previous race, Hadrien David was very quickly in trouble against Reshad De Gerus, his rival in the Championship. Although Hadrien tried to resist, the Reunion driver insisted and both cars ended up touching each other. De Gerus lost precious places in the fight and David was given a penalty (mandatory pass through the pits).
The race was no less intense, with fierce struggles between Valente and Hadjar as well as between De Gerus and Bernier. It was necessary to wait for the very last corner for two last overtakes which decided the hierarchy. "I am very happy with my race and 2nd place," declared Isack Hadjar, visibly delighted with his performance. "Starting 7th, I really had to fight and pass several times to get this result. We worked well with the FFSA Academy and the set-up that we defined was perfectly adapted to the conditions of the track." After his victory at Spa, Hadjar confirms his improvement and remains leader of the Juniors following this latest success in  the category.
 Suspense remains in the Championship
Although he mounted the third step of the podium, Enzo Valente regretted a problem with a wing support early in the race. "The car was really out of balance, I had a hard time holding it in the corners and when braking. I gave everything to stay ahead of Hadjar during the race, but the flapper began to move more and more, and at the end, I could not resist him. However, I scored a lot of points in the Championship, which allows me to stay in touch." Hays, White, Henrion, Valente and Hadjar are now within less than 10 points overall between 3rd and 7th positions.
4th place went to Victor Bernier at the expense of Reshad De Gerus. "I was not sharp enough at the start of the race and I lost some places," said Victor.  "Then I had really good pace in the race and, by putting pressure on Reshad, I ended up passing him.  As in Race 1, the podium was close, which is encouraging for the end of the season." By taking the points for 5th place, De Gerus is only a few points behind David in the provisional ranking of the French Championship.  Not far from the Reunion driver, Gillian Henrion was 6th ahead of South Africa's Stuart White, Denmark's Mikkel Grundtvvig and Jules Mettetal, the second fastest on the track.
The summer break has started for the Academicians and the last part of the season looks very exciting to watch, as recounted by Christophe Lollier, the National Technical Director.
"We have just celebrated the eighth different winner this season and we have witnessed successive victories for a Frenchman, a Dane and an American! Definitely, the 2019 vintage of this international level Championship is  interesting and exciting.  A lot can still happen at the Budapest and Magny-Cours races, which take place in September, one week apart. We can expect the title to be decided at the final round at Paul Ricard in October. The anticipation is high! I also want to highlight the performances of our Juniors. After Paul-Adrien Pallot's victory at Spa, Isack Hadjar was again on the podium and Victor Bernier was very close on two occasions. This confirms the logic of the federal programme that we have set up to support kart drivers moving to cars."
Provisional classification of the French F4 Championship after Lédenon (4/7)
1- Hadrien David (FRA) - 158 pts
2- Reshad De Gerus (FRA) - 151 pts
3- Nicky Hays (USA) - 93 pts
3- Stuart White (ZAF) - 93 Pts
5- Gilian Henrion (FRA) - 90 pts
6- Enzo Valente (FRA) - 89 pts
7- Isack Hadjar (FRA) - 84 pts
8- Victor Bernier (FRA) - 51 pts
9- Sten Van der Henst (BEL) - 46 pts
10- Ugo Gazil (FRA) - 37 pts
11- Evan Spenle (FRA) - 36 pts
12- Jules Mettetal (FRA) - 32 pts
13- Mikkel Grundtvig (DNK) - 26 pts
14- Paul-Adrien Pallot (FRA) - 23 pts
15- Valdemar Eriksen (DNK) - 19 pts
16- Mathis Poulet (FRA) - 16 pts
17- Pierre-François Duriani (FRA) - 15 pts
18- Bryson Lew (USA) - 0 pt
18- Simon Ohlin (SWE) - 0 pt
